

Biographie de Gaël Duval

Gaël Duval est un pionnier de l'internet français, serial entrepreneur du digital depuis 1995. Il est le Président-Fondateur de JeChange, une scale-up française basée à Paris, Bordeaux et Agen, qui est le premier assistant personnel gratuit dédié à la réduction de toutes les factures courantes pour les particulier et les professionnels. Depuis 2017, JeChange se développe en Europe sous la marque KillMyBill.

Co-fondateur de France Digitale, Gaël Duval soutient aussi en tant que Business Angel plus d'une quinzaine de start-ups françaises. En 2014, il a lancé La French Touch Conference, un événement business itinérant qui vise à mettre en avant les réussites entrepreneuriales françaises et à faire le pont avec les écosystèmes internationaux. 8 éditions ont déjà été organisées entre Paris, New York et San Francisco, une 9e est à venir en octobre 2018 à Toronto.

Gaël Duval est également membre du Conseil national du numérique depuis février 2016.

Biography of Gaël Duval

Gaël Duval is a French internet pioneer and serial digital entrepreneur since 1995. He is the Founder & President of JeChange, the first free personal assistant dedicated to the price reduction of energy and telecom bills for private individuals and businesses.

Co-founder of France Digitale, Gaël also supports more than a dozen French startups as a business angel.

In 2014, he launched La French Touch Conference, an itinerant business event that aims at showcasing French entrepreneurial successes and building the bridge between the French and international entrepreneurial ecosystems. A total of 8 editions have been organized in the cities of New York City, Paris, and San Francisco, with an upcoming 9th edition taking place in Toronto in October 2018.

Gaël Duval is also a member of the "Conseil national du numérique", the French Digital Council, since February 2016.